



Die Begrüßung Seiner Heiligkeit Patriarchen Kyrill den Teilnehmern des Festivals “Russland-Griechenland. Zusammen durch die Jahrhunderte”



Seine Heiligkeit der Patriarch von Moskau und ganz Russland Kyrill hat die Begrüßung den Teilnehmern des V. internationalen Wohltätigkeitsfestivals der christlichen Kultur “Russland-Griechenland. Zusammen durch die Jahrhunderte” gesendet.

Veranstaltern, Teilnehmern und Gästen des V. internationalen Wohltätigkeitsfestivals der christlichen Kultur “Russland- Griechenland. Zusammen durch die Jahrhunderte”

Liebe Brüder und Schwester!

Ich begrüße euch alle herzlich, die sich jetzt für die Teilnahme an dem V. internationalen Wohltätigkeitsfestival der christlichen Kultur “ Russland- Griechenland. Zusammen durch die Jahrhunderte” versammelt haben.

Dieses Treffen, das bei den Wänden der herausragenden Auferstehungskathedrale- der Hauptkirche von Streitkräften der Russischen Föderation in dem Park “Patriot” in der Gegend von Moskau

stattfindet, wird mit der Zweihundertjahrfeier des Anfangs von dem nationalen Befreiungskampf des griechischen Volks sowie mit dem zwanzigsten Jahrestag der Verherrlichung in Heiligen von Admiral Fjodor Uschakow verbunden.

Die historischen Schicksale von unseren Völkern sind tief verbunden. So, beteiligte sich der Heilige Fjodor Uschakow an der Spitze von dem Geschwader der Russischen Seekriegsflotte an der Befreiung der Ionischen Insel von der ausländischen Okkupation, und ein bisschen später halfen die russischen Soldaten ihren griechischen Brüdern in dem Kampf für die Unabhängigkeit.

Das Gedächtnis an den gefallenen Helden, an ihren aufopfernden Tat ist für die Bewohner von Russland und Griechenland heilig. Die Russische Orthodoxe Kirche setzt sich beständig für diese Gedenkarbeit ein, leistet den erheblichen Beitrag zur Festigung der guten Beziehungen zwischen unseren Ländern und Völkern, die aneinander mit dem gemeinsamen christlichen Glauben und der gleichgesinnten Kultur hängen. Den hohen evangelischen Idealen treu zu bleiben, Gebote der Vorfahren, die sich viel in dem gemeinsamen Kampf für die Freiheit des griechischen Volkes bemüht haben, nicht zu vergessen, ist unsere Berufung und unsere Pflicht vor der heutigen und zukünftigen Generationen.

Ich hoffe, dass das Festival die brüderliche Kommunikation von unseren Zeitgenossen fördert, ihnen die Möglichkeit gibt näher mit dem reichen Erbe der russischen und griechischen Kulturen bekannt zu werden.

Ich wünsche euch Festigkeit der Kräfte, Hilfe Gottes und gesegnete Erfolge in allen guten Taten und Vorhaben.

**+KYRILL,
DER PATRIARCH VON MOSKAU UND GANZ RUSSLAND**

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/87897/>